

Puebla, Puebla, a 12 de mayo del 2024  
**Boletín de Prensa No. 36**

## **IEE REALIZA DEBATE ENTRE CANDIDATURAS A LA GUBERNATURA DE PUEBLA**

Con bloques temáticos en torno a Seguridad y Justicia, Desarrollo Económico y Social, y Sociedad las tres candidaturas a la Gobernatura de Puebla, participaron en el Debate organizado por el Instituto Electoral del Estado (IEE), con la finalidad de que la ciudadanía pudiera escuchar las diferentes propuestas y ejercer así un voto informado el próximo 2 de junio.

Las participaciones iniciaron con Fernando Morales Martínez, del Partido Movimiento Ciudadano; seguido de Eduardo Rivera Pérez, de la Coalición Mejor Rumbo para Puebla; y Alejandro Armenta Mier, de la Coalición Sigamos Haciendo Historia en Puebla. Asimismo, quienes fungieron como personas moderadoras de este encuentro fueron la y el periodista Patricia Estrada y Juan Carlos Valerio.

El ejercicio se llevó a cabo la tarde de este 12 de mayo de 2024 en el Teatro del Complejo Cultural Universitario de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP).

Cabe destacar que este intercambio de ideas, argumentos y propuestas se planteó por el IEE con el propósito de brindar a las y los poblanos las herramientas que necesitan para emitir un voto informado el próximo 2 de junio.

Su organización corrió a cargo de la consejera electoral Susana Rivas Vera, quien fue designada por la Comisión de Prerrogativas, Partidos Políticos y Topes de Gastos de Campaña de este instituto para dicha tarea.

Además, es importante mencionar que el Debate Puebla 2024 se transmitió por un total de 47 medios de comunicación locales. Televisoras, radiodifusoras y portales digitales se sumaron a este esfuerzo para llevar a la ciudadanía este ejercicio democrático, hasta sus hogares o dispositivos electrónicos, de manera totalmente gratuita.

El Debate entre candidaturas a la Gubernatura de Puebla, que también se siguió a través de las redes sociales del IEE, se transmitió en Lengua de Señas Mexicana para garantizar la inclusión para este sector de la ciudadanía. Lucía Salazar Martínez, Iván Jurado González y Carlos Humberto Martínez Rodríguez fueron las personas encargadas de apoyar con la interpretación.

En el acto también estuvieron presentes el Consejero del Instituto Nacional Electoral (INE), Jorge Montaña Ventura, la consejera presidenta del IEE, Blanca Yassahara Cruz García, y las y los consejeros electorales Arturo Baltazar Trujano, Miguel Ángel Bonilla Zarrazaga, Sofía Martínez Gorbea, Evangelina Mendoza Corona, Susana Rivas Vera y Juan Carlos Rodríguez López, autoridades electorales locales y nacionales, y representaciones partidistas así como de candidaturas.

Actos como este demuestran que el intercambio de ideas y la participación ciudadana son elementos fundamentales para la construcción de una democracia sana.

El próximo 2 de junio, ¡tu participación hace la diferencia!